Fête de la musique : le 21 juin, « il f'ra beau »...

Comme chaque année, un grand concert gratuit sera donné dans la cour du Conseil général. Invité vedette : Paul Personne, sa guitare et son rock and blues éternel!

a cinquantaine radieuse, notre bluesman national viendra donc brancher sa guitare et son ampli, le 21 juin prochain, dans la cour du Conseil général. Son nouvel album en poche, dans la voix et au bout des doigts – « Demain... il f'ra beau » (Polydor) –, Paul Personne nous livrera l'essentiel de son répertoire et ses dernières productions sans perdre de vue ses thèmes fétiches: les

grands espaces, les « States », l'amour suave et mélancolique... Son douzième et dernier album, d'une tonalité légèrement plus acoustique, sera suivi par un deuxième opus plus « électrique », prévu pour l'automne.

René-Paul Roux, dit Paul Personne, né en 1949 à Argenteuil, taille sa route dans le paysage de la chanson française depuis maintenant plus de vingt ans. Considéré comme l'un des meilleurs guitaristes français, doté d'une superbe voix râpeuse et rocailleuse, « Polo » s'est rapidement illustré par ses musiques et ses textes taillés pour un rock-folk-blues teinté de country. Johnny Hallyday, Eddy Mitchell et d'autres grandes pointures françaises et américaines n'ont jamais caché leur admiration pour cet artiste plutôt discret qui se tient loin des strass et des paillettes.
Certes, le garçon a beaucoup
écouté Bob Dylan, James
Taylor, Eagles, Santana ou
encore Bruce Springsteen.
Mais il ne perd jamais sa personnalité. Et puis surtout,
précision importante, Paul
Personne est reconnu pour
la qualité de ses prestations
scéniques. Qu'on se le dise,
pour le concert du 21 juin, il
fera grand beau!

